



RUEGOS Y PREGUNTAS DE FeSP-UGT

MESA SECTORIAL 17-12-2020

FeSP-UGT exige al Departamento la **reducción de carga lectiva**, 18 horas en secundaria, 23 en maestros, mayores de 55 años... recuperando al menos los horarios del profesorado previo a los recortes, y así poder **completar todas las jornadas parciales** actuales.

FeSP UGT exige el **refuerzo de plantillas y cupos** docentes y la incorporación de **nuevos profesionales**. Seguimos insistiendo en la negociación de **un nuevo acuerdo de plantillas**

FeSP-UGT exige al Departamento **regular** las condiciones de **teletrabajo y desconexión digital** específico para el sector de la enseñanza, imprescindible para **casos de vulnerabilidad** y enseñanza a distancia en caso de ser necesario. Que se doten de todos los **recursos necesarios**, tanto a docentes como alumnado para poder llevar a cabo la enseñanza online. **Hay descontento generalizado entre docentes vista la encuesta realizada por FeSP-UGT a nivel estatal.**

FeSP-UGT insiste en la convocatoria de **cátedras en secundaria y EOIs**. Hay que **negociar ya la convocatoria de 2021**, concretando todo el procedimiento (sedes amplias y seguras, nombramiento de tribunales, programaciones, etc...)

FeSP-UGT exige al Departamento la **negociación de los Derechos y Garantías Sindicales**, restituyendo las condiciones anteriores a la crisis, en las que se tenía en cuenta la dispersión de los centros de trabajo y la dotación era más correcta para la atención de todos/as los/as docentes.

FeSP-UGT exige al Departamento la aplicación del Acuerdo con Función Pública firmado el 15 de noviembre de 2018, en referencia a la **jornada semanal de 37 horas**.

FeSP-UGT exige ya para el **personal vulnerable**, un **tratamiento similar a las embarazadas**. Hay personal con enfermedades que están en aula, deberían atribuirles funciones que minimicen el contacto directo o teletrabajo. **Medidas alternativas para el control y ventilación de las aulas.**

FeSP-UGT exige una **ampliación de listas de interinos generalizada**, y **descentralizar la gestión** del procedimiento para una mayor diligencia. **Adelantar llamamientos** para tramitar alquileres, desplazamientos... dadas las dificultades actuales por el COVID.

FeSP-UGT vuelve a preguntar por las siguientes **ROC centros integrados, cuarta Orden de Inclusión** (y su afección a plantillas), y **sexenios y trienios de funcionarios del año de prácticas**.

FeSP-UGT exige al Departamento que considere las **solicitudes de PADDOC no presentadas correctamente que se quedan "en borrador"**, tanto de oposiciones, nueva baremación y concurso de traslados, o al menos **se envíe un mail de forma automática** al interesado como que dicha solicitud está sin entregar.

FeSP-UGT exige el **reconocimiento de un permiso extra de al menos dos días a los equipos directivos**.

FeSP-UGT exige al Departamento que arbitre las medidas necesarias ante la inminente publicación de la LOMLOE, para dar **respuestas al cuerpo de Profesores Técnicos de FP que carecen de la titulación exigida para el acceso** a la Función Pública, mientras se avanza en la consecución del **cuerpo único para todos los docentes**.

FeSP-UGT aún **no dispone de datos por COVID**, ni de alumnado, ni profesorado, ni PAS...

FeSP-UGT pregunta por la instrucción de la Secretaría General Técnica del Departamento relativa a la existencia de **desfibriladores externos semiautomáticos (DESA)** en todos los centros escolares, se envió circular a los centros el día 11/12/2020 y según la misma deben estar instalados a partir del 19-20 de diciembre.

FeSP-UGT exige volver a la fase 1 de presencialidad, pero para el comienzo en enero propone **seguir en la fase 2 de semipresencialidad**, y al igual que Cataluña, propone que **sean festivos los días 7 y 8 de enero**, en vista a la previsión del incremento de casos COVID.